

人事案件

任期満了に伴う、次の人事案件に対し、適任者と認め同意しました。

◆人権擁護委員

不破 ちどり氏（真岡市中）

平成二十四年度 予算に対する討論

反対討論

大根田（悦）議員 議案第三十号

平成二十四年度一般会計予算のうち、荒町住宅建替基本計画作成業務委託費四百六十六万円について反対討論する。

荒町住宅の建替えは震災前のプランであり、状況が変わつていい。被災地の本市も優先順位を決めて取組むべきである。隣接する警察署や消防署などとも話合い、周辺施設や市職員等の駐車場として利活用を考えるべきである。さらに私は、市営住宅を建設するの

ではなく、民間のアパート等を借りる方法や入居者に補助金を支給する方法を提案する。以上の点から、荒町住宅の建替え計画は時期尚早と考え反対である。

歳入では、根幹である市税が二十二億千二百九万五千円で、前年度対比二・〇%減である。主な要因は、評価替えに伴う固定資産税の減収が挙げられるが、当面、市税収入の大額な増加はできない状況にあるので、より一層の収納対策の強化を講じるよう強くお願ひする。地方交付税は三十億円で前年度対比一五・三%増が見込まれている。市債は二十三億八千九百五十万円で前年度対比一五・〇%増である。歳入合計に対する市債の依存度は国の財政計画の一三・八%に対し、八・一%と低い状態を維持していることから適正な範囲内にあるが、後年度の負担を考慮し、市債発行の抑制に努めるようお願いする。財政構成は、一般財源が六三・五%で前年度より〇・九ポイント減、自主財源が六〇・一%で一・二ポイント減となっている。財政力指数は〇・八二と見込んでおり、実質公債費比率は〇・五ポイント減の八・四%と試算されている。歳入は市税收入の増加が見込めず、一般財源の確保が厳しい状況にあるが、国との格的な整備段階に入ることなどにより、前年度対比〇・四%の増加

の収入を算定している。特に、後年度の財政需要を考慮して、財政調整基金を取崩さなかつたことなど、健全財政の確保にも留意しており高く評価する。

飯塚議員 議案第三十号から三十九号までのうち、三十四号を除く平二十四年度予算について、反対の立場から討論を行う。

一般会計の歳入面では、個人市民税が負担増となっていること、歳出面では、議員の海外研修費及び企業立地促進事業費補助金を計上していること、自衛官募集事務を行っていること、子ども医療費の一部を市民に負担させていること、荒町保育所を廃止すること、住宅リフォーム制度を導入しないこと、生活道路整備に遅れがあること、震災見舞金の支給方法に問題があることに反対である。

特別会計では、国民健康保険及び介護保険会計で、それぞれの保険料率が引上げられ、高水準に至つていていること、インターインターチェンジ分譲率が約六割にとどまっていること、公共下水道事業、農業集落排水事業、簡易水道事業、農業集落事業会計では、共通して使用料金に消費税を上乗せしていること

もあか市議会だより

反対討論

日本共産党

の収入を算定している。特に、後年度の財政需要を考慮して、財政調整基金を取崩さなかつたことなど、健全財政の確保にも留意して、歳出では、合併以降平成二十三年度までに職員四十六名を削減し、来年度も引き続き八名の削減

の収入を算定している。特に、後年度の財政需要を考慮して、財政調整基金を取崩さなかつたことなど、健全財政の確保にも留意して、歳出では、合併以降平成二十三年度までに職員四十六名を削減し、来年度も引き続き八名の削減